

L'envoi de pétroliers iraniens au Venezuela ratifie la diplomatie de la paix



Caracas, 26 mai (RHC)- Le ministre du pétrole du Venezuela, Tareck El Aissami, a assuré que le geste solidaire de l'Iran d'envoyer des navires avec du combustible au Venezuela ratifie la diplomatie de paix.

Depuis la raffinerie El Palito, dans l'état de Carabobo, où le Fortune –le premier des 5 pétroliers iraniens chargés d'essence et d'additifs- a touché port, El Aissami a qualifié de grande fortune pour le Venezuela le fait d'être respecté dans le contexte international.

La nation bolivarienne a le droit à la liberté de commerce. « Celui-ci est un fait qui démontre la solidarité des peuples, merci à l'Iran pour son courage et sa décision » -a-t-il signalé-.

Après avoir supervisé la décharge de combustible et d'additifs qui permettront d'augmenter la capacité de raffinage et la production de l'industrie pétrolière vénézuélienne, le ministre du pétrole du Venezuela a réitéré la nécessité de la cessation des intentions de domination hégémonique sur les peuples qui cherchent leur propre chemin.

Auparavant le Contrôleur Général de la République, Elvis Amoroso, avait assuré que ces actions infligent une nouvelle défaite aux prétentions du président des États-Unis, Donald Trump et de ses alliés de maintenir le blocus contre le Venezuela.

Amoroso a remercié l'Iran de ce geste de solidarité qui permettra de ravitailler les stations-service et de faire bénéficier le peuple de la relance du secteur pétrolier. Il a félicité le président Nicolás Maduro pour la fraternité avec ce pays pour garantir la tranquillité des Vénézuéliens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/223805-lenvoi-de-petroliers-iraniens-au-venezuela-ratifie-la-diplomatie-de-la-paix>



Radio Habana Cuba